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【学校教育目標】「人間力を培い、地域に貢献できる生徒」
【目指す生徒像】①学力や体力を伸ばす生徒（学力・体力の向上）

【
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自
尊②将来の生き方や進路の実現を目指す生徒（未来志向力の向上）

③社会のため人のために役立つ生徒（社会関係力の向上）

校長の話 校長 ： 山﨑 明彦

『今、生きているだけで１００点満点！』

学校が再開して１ヶ月が過ぎようとしています。新しい生活様
式に基づき、春日東中学校の生活も、何とかあなたたちと一緒に
ここまでやってこれました。私自身、入学式や体育祭を始めとす
る多くの教育活動を十分に実施することが出来ない悔しさの中で
毎日を過ごしています。あなたたちの中にも、この数ヶ月間、何
らかの困難や悔しい思いに直面した人も多いのではないでしょう
か？自由に行動できない、友達と会えない、勉強に集中できない、
何かイライラする、中体連もなくなりこれまでの努力が台無し
に・・。しかし、この苦しい経験こそ、これからの自己成長を遂
げる力に必ずつながるものと信じています。あなたたちの『我
慢』と、それを乗り越えて来た『勇気』が、あなたたちの『今』
を彩っていると思うのです。『君たちはね、いろいろな苦しみが
これまであったと思う。自分で自分が嫌になるときだってあった
と思う。でもね、それでいいんだよ。君たちは、今を生きてるだ
けで１００点満点なんだからね・・』
学校生活が再開し、今まで以上に悩んだり、苦しんだり、逃げ

出したくなったりすることがあるのかもしれません。でも、今、
あなたがここにいるだけで、生きているだけで１００点満点なん
です。苦しいのは自分だけではない！みんな同じなんです。そし
て、みんな、悩みや苦しみに対して『小さな勇気』を出して乗り
越えようとしているのです。『何かをする時って勇気がいるよね。
でもね、その勇気は、あるか、ないかが大切ではないと思う。そ
の時、勇気を出すか、出さないかが大切なんだ・・』日々の中で、
この勇気を、小さな勇気を出して生活してほしいと願っています。
『鈍行列車』という大好きな詩を紹介します。
筆者が乗った列車に、足を不自由にしている子供が疲れてコッ

クリコックリ眠り始め、その横で一緒に旅をしている母親を前に
しての場面です。『失礼だとは思ったのですが、さきほどから微
笑ましく拝見させていただいておりました。息子さん、脚を怪我
されたのですか？そうですか、幼い時から松葉杖を、ご不自由と
は存じませんで、失礼しました。それにしても長い時間ゆられて
いく鈍行列車の旅はお疲れになるでしょう。もっと楽にいける方
法があるのでは？特急や急行が停まらない所なのですか？』母親
はかたわらの松葉杖を手にすると愛おしそうに抱きしめて話はじ
めました。『特急も急行も停まる所です。その方が明るいうちに
着きます。でも私は、この子に「急いで行っても、ゆっくり行っ
ても、同じ所に着けるのよ」ということをわかってもらいたいの
です。これからも、この子は多くの人に追い越されます。たくさ
んの人がこの子を追い抜いていきます。でも、「一生懸命に歩き
つづけていけば、目的に向かって一途に歩いていれば、必ず同じ
所 に 着 け る」 そ のこ と をこ の 子 に 知っ て ほし い ので
す。』 ・・・。夕陽につつまれたわが子を見つめる母親の眼差
しに祈るような思いがこめられていた・・。

６月１８日（木）に1５時半からコミュニティ協議会
を開催いたしました。第１回分は、書面審議の分でし
たので、初めての顔あわせとなりました。最初に地域
教育課から、学校運営協議会についてご説明いただい
た後、安久会長から挨拶、全員の自己紹介をしてもら
いました。学校からは、学校長挨拶後、学校経営要綱
今後の学校の教育活動計画をお話しました。次回は７
月９日に実施し、授業参観などをしてもらうことに
なっています。現在の状況により、地域行事への参加
も限定されておりますが、少しずつ活動内容を広げて
いきます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

東中ホームページの校長日記にも日頃の活動の様子を掲載
していますので、ぜひご覧ください。

TV放送睡眠講演会
テレビ局の取材もありました！

第２回コミュニティ協議会を開催しました！

３年進路学習会 TV放送の様子

６月１６日（火）７時間目に睡眠講演会がありまし

た。以前から、筑紫女学園大学の准教授である大西
良先生を講師にお招きして、睡眠の大切さをテーマに
お話をしてもらうようにしていました。しかしながら、
現在の状況を鑑みて、校内のTV放送形式で行うことと
なりました。当日は、RKBのテレビ局も取材に来られ、
生徒達にインタビューもありました。臨時休校期間中
に睡眠のリズムを崩している生徒も多く見られます。
夏本番に向けて、睡眠の大切さをあらためて認識し、
基本的生活習慣の見直しを図っていきましょう。生徒

の感想を紹介いたします。

６月１２日【金】の７限目、進路学習会を行いました。
例年ですと、体育館で親子そろって進路の説明を聞く
形式で行っておりましたが、今年度は三密を避けるた
めに、生徒のみで各教室でのTV放送で行いました。ま
た、保護者の方については、You Tube配信で、進路学
習会のスライドをご覧になっていただくようにしまし
た。この機会を使って、将来の進路選択についてご家
庭でお話をしていただきたいと思います。

～睡眠講座の講話を聞いて～（生徒の感想より）

今日の講話会を聞いて、最近の体のだるさなどの
原因はこれが原因なんだとすごく理解することがで
きました、また、就寝の１時間前によくスマホを
使ってしまっているので今日からはそれを無くせる
ように意識をしていきたいです。また、塾に行って
いてときどき、就寝時間がバラバラになってしまっ
ているので、塾の日でもしっかり就寝時間をととの
えて早寝・早起きをするようにしたいです。

学校行事等の変更について（お知らせ）
○今年度は、例年10月に実施していました文化

発表会の合唱コンクール・ステージ発表は新型コ
ロナウイルス感染拡大防止のため、中止いたしま
す。あわせて、春日市合同合唱祭も中止が決定
されています。なお、展示発表等については現在
検討中です。決定次第、連絡いたします。


